



Javier Milei nimmt Argentinien aus der Weltgesundheitsorganisation und tritt damit in die Fußstapfen von Trumps Amerika

[Paul Serran](#) 5. Feb. 2025 11:45



2025 ist weiterhin das Jahr, in dem die Konservativen ihre Politik am entschiedensten umsetzen, ihre Spuren hinterlassen und den Weg in eine bessere Zukunft weisen.

In Argentinien zum Beispiel ist der libertäre Präsident Javier Milei ein profilierter Verbündeter von Donald J. Trump, und heute (5) hat er bewiesen, dass er nicht nur redet, sondern auch handelt, als er seinen Austritt aus der Weltgesundheitsorganisation ankündigte und seine Politik mit der von Trump in den USA in Einklang brachte.

Sprecher Manuel Adorni verwies auf "tiefe Differenzen" zwischen Mileis Regierung und der WHO in der Gesundheitspolitik, darunter die fehlerhaften Empfehlungen während der COVID-19-Pandemie.

[Associated Press](#) berichtet:

"Mileis Vorgehen entspricht dem seines Verbündeten, des US-Präsidenten Donald Trump, der an seinem ersten Tag im Amt am 21. Januar mit einer Durchführungsverordnung den Rückzug der Vereinigten Staaten aus der WHO einleitete.

Die Entscheidung Argentiniens beruht auf "tiefgreifenden Unterschieden im Gesundheitsmanagement, insbesondere während der (COVID19-)Pandemie", sagte Sprecher Manuel Adorni auf einer Pressekonferenz in Buenos Aires. Er sagte, die damaligen WHO-Richtlinien hätten zur größten Schließung 'in der Geschichte der Menschheit' geführt."



Die Popularität von Milei steigt, da sich die wirtschaftliche Lage in Argentinien verbessert.

[Lese: Argentina's Milei Completes One Year in Power as His Painful Reforms Start To Yield Rewards: Falling Inflation, Fiscal Surplus and Lower Poverty Levels Fuel His Rising Popularity](#)

Adorni sagte auch, dass es der WHO aufgrund des politischen Einflusses "einiger Länder" an Unabhängigkeit fehle.

"Argentinien wird es nicht zulassen, dass eine internationale Organisation in seine Souveränität eingreift "und noch viel weniger in unsere Gesundheit", fügte Adorni hinzu.

Die WHO ist die Sonderorganisation der Vereinten Nationen für das Gesundheitswesen und die einzige Organisation, die den Auftrag hat, globale Reaktionen auf akute Gesundheitskrisen zu koordinieren, insbesondere Ausbrüche neuer Krankheiten und anhaltende Bedrohungen wie Ebola, AIDS und Mpox."



Javier Milei, "der Löwe ist zurück".

Hier ist die [offizielle Mitteilung von Javier Milei](#) in vollem Wortlaut (übersetzt aus dem Spanischen):

"Buenos Aires, 5. Februar 2025 - Das Präsidialamt teilt mit, dass Präsident Javier Milei beschlossen hat, die Argentinische Republik aus der Weltgesundheitsorganisation (WHO) auszutreten.

Die WHO wurde 1948 gegründet, um die Reaktion auf globale Gesundheitskrisen zu koordinieren, hat aber bei ihrem größten Lackmустest versagt: Sie förderte ewige Quarantänen ohne wissenschaftliche Unterstützung, als es um die Bekämpfung der COVID-19-Pandemie ging.

Die Quarantänen verursachten eine der größten wirtschaftlichen Katastrophen der Weltgeschichte, und nach dem Römischen Statut von 1998 könnte das Quarantänenmodell als Verbrechen gegen die Menschlichkeit eingestuft werden. In unserem Land unterstützte die WHO eine Regierung, die dafür sorgte, dass Kinder nicht zur Schule gehen konnten, dass Hunderttausende von Arbeitnehmern ohne Einkommen blieben, dass Unternehmen und KMU in den Bankrott getrieben wurden und dass wir immer noch 130.000 Menschenleben zu beklagen haben.

Heute zeigt sich, dass die Rezepte der WHO nicht funktionieren, weil sie das Ergebnis politischer Einflussnahme sind und nicht auf wissenschaftlicher Grundlage beruhen. Sie hat auch bestätigt, dass sie nicht bereit ist, ihren Ansatz zu ändern, und weit davon entfernt ist, Fehler einzugestehen, entscheidet sie sich dafür, weiterhin Befugnisse zu übernehmen, die ihr nicht zustehen, und die Souveränität der Länder einzuschränken.

Die internationale Gemeinschaft muss dringend darüber nachdenken, warum es supranationale Organisationen gibt, die von allen finanziert werden, die die Ziele, für die sie geschaffen wurden, nicht erfüllen, die sich der internationalen Politik verschrieben haben und die versuchen, sich den Mitgliedsländern aufzuzwingen."



[Paul Serran](#)

Paul Serran ist ein brasilianischer Schriftsteller und Musiker, der sein erstes Jahr als Mitarbeiter von The Gateway Pundit abschließt. Er hat Bücher, Artikel, Fernsehsendungen, Dokumentarfilme und Theaterstücke geschrieben. Er schloss sich 2017 dem "Informationskrieg" an und begann, für ein internationales - vor allem amerikanisches - Publikum zu schreiben. [Unbanned in X](#) | [Truth Social](#) | [Telegram Channel](#)